
【株式会社フーズマーケットホック】

・ホックでは、他の企業よりもお客さんと
の関わりを大事にしておられると思いま
した。レジが完全なセルフレジでなかっ
たり、お惣菜を目の前で作っておられた
りするので、お客さんも安心して買い物
ができると思いました。商品の品揃
えもお客さんのニーズに合わせてお
られることに気づきました。

・何気なく通り過ぎていたところにも季節
や食品ロスを考えて陳列がされていて、
これから行く時には意識して見てみたい
と思いました。バイヤーじゃなくてお店
の人たちみんなで商品開発をするの
は様々な人と関わってできると思い、
参加してみたいなと思いました。

１０/２６㊍
１年生＜進路学習＞

安来市内
企業見学バスツアー

実際に働いていらっしゃる方のお話を伺ったり見せていた
だく中で、「仕事」や「安来で働くこと」などの想いをた
くさん感じることができました。さらに、地元企業につい
ての新しい発見が得られたり、将来について考えるいい機
会となったようです♡見学にご協力いただきました企業の
みなさま、本当にありがとうございました！！一部で
すが生徒たちの様子をリポートしますよ～♪

～きびしく 高く 美しく～
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回 覧

【さぎの湯荘】
・従業員さんの人柄がとても良いという
ことが人気の高さに繋がっていること
が分かった。館内を説明してもらい
ながら聞いていると、家族やおば
あちゃんたちと来たいなと思った。

・社長さんはお客さんだけじゃなく
従業員のことも考えててすごいと
思いました。旅館で働く人は色ん
なところが丁寧だなと思いました。

【（株）キグチテクニクス】

・工学系の高校や大学を必ず出ていないと
就職できないということはなく、海外企
業と取引するために必要な語学ができる
人も会社に必要であること。年に採用は
約５、６人程度であること。自分の
身近なところに日本でも有名な企業
があったことが分かりました。

・企業の名前は何度か聞いたことがあった
が何をしている会社か分からなかった。
でも航空機や自動車などの材料の品質の試験をしている会社であることが分
かった。国内外の大手企業と提携していて、世界で初めて行った実験などが
たくさんあることが分かった。 【（株）プロテリアルプレシジョン】

・安来高校の卒業生もいてびっく
りしました。自分が必要とされ
ていると実感できる良い仕事と
話されていたり、とても仲のい
い職場と知れたので、工
場という堅い雰囲気が取
れた気がしました。

・普段自分たちがする挨拶より、
お互いの安全に気を使った
「ご安全に」の挨拶に企
業全体の安全への意識の
高さが見えた。

・誰にとっても働き
やすい労働環境を
作っていて、女性
や体力がなかった
り、体格に自信が
ない人でも心配せ
ずに働けるように、
工場のイメージを
変えようと努
力しているこ
とが分かった。

・見学に行く前は、力
も必要なので女性の
方は少ないのかなと
思っていましたが、
想像より多くの女性
の方たちが働いてお
られて驚きました。
また、より多くの女
性の方を入れたいと
言っておられた
ので、そこが印
象に残りました。

【（株）プロテリアル安来製作所】

・自分たちが作った製品が世界で利
用されるので安全と自分たちの体
を第一に、目標を達成しようと前
向きに取り組んでいる人ばかり
だった。実際に経験を積んで成長
し、任せてもらえる仕事が増える
ことで、製品にプライドを持って
いる人が多く、製品に傷ひとつ付
けないように繊細に作業する
ことを通して、やりがいを感
じている人が多いなと感じた。

【ホームセンタージュンテンドー安来店】

・お話を伺い、人に
喜んでもらえるよ
うな仕事をしたい
と思ったし、また、
自分がしている仕
事に誰かが憧れを
持つような
仕事をした
いと思った。



【山陰酸素工業（株）】

・電気製品が増えてきている中、ガ
スがないとできないこともあると
分かりました。全国にガスの将来
性を伝えるため、さんそ学習
館ケイオスを設置されている
ことが分かりました。

・サステナブルなエネルギーを使用
するために環境に配慮したガスな
ど先進的な取り組みをしておられ
る。働くまでに資格を必要は
ないが、働きながら勉強して
会社で資格を取得することが
できることが分かりました。

・働く人全員が緻密な作業を集中して
やっていて仕事への熱意が凄かった。
また、見学前は男性だけが金属加工
をしているんだろうなと思っていた
が女性の方も金属加工をしていて驚いた。

【秦精工（株）】

・秦精工株式会
社で作られた
製品は日本中
で役に立って
いることや、
資格は特にな
くても入社で
き、入ってか
ら機械の資格
が取れること
が分かり
ました。

【トヨタウン安来】

・車の販売や整備だけかと思っていたけど、一般的な事務作
業などもあって意外だなと思ったし、そのためにたくさん
のことを考えていたので、人気の理由が分かりました。

【吉田酒造】

・３００年以上続いている伝統を受
け継ぎながらがらもどんどん技術
も味付けも時代に適応していって
いるところがすごいと思った。
人に喜んでもらえるような仕事を
したいと思ったし、また自分
がしている仕事に誰かが憧れ
を持つような仕事をしたいと
思った。

・一番最初に感じたことは意外と小さなところなんだなと思いました。海
外にも人気があると聞いてもっと工場のような見た目をしているのか？
と思っていましたが、街に溶け込んだ和風な見た目でこんな感じなんだ
と思いました。２つ目に和風な見た目をしているのに中はかなり
ハイテクな感じだったことです。冷蔵庫の部屋だったり島根でこ
こしかない設備を整えていたりしていたのでびっくりしました。

【島根県農業協同組合やすぎ地区本部】

・自分の興味関心がある
分野ではない部署に配
属されたとしても、そ
こから学びを得られて
いるということを聞き、
学生の時だけでなく社
会人になって働く中で
も、学ぶことはたくさ
んあることが分かりま
した。また、農業に携
わりたいという強い意
思を持った方が働いて
おられ、私も職につく
ときは自分の興味があ
ることを選び、働
く楽しさを感じ
たいと思った。

・あまり身近に感じないよ
うな仕事内容でも、その
仕事をされている人達は
実は私達を普段から支え
てくださっているという
ことに気がつきました。
職場の雰囲気はお客さん
など、周りの人達に
伝わるのではない
かと感じました。

・農産物の販売だけでなく
金融事業や技術指導など
も行っておられた。地域
と密接している企業
であると感じた。

【安来市役所】

・地域活性化を目的として就職したい
なら「活性化とは」を考えたり、島
根について歴史や地理など幅広いこ
とをすべて知るといいことが分かっ
た。県外や市外の成功した事例を探
すより、市内の情報を探してい
くことの方が必要であること。
常にたくさんのことを勉強し、
成長する人が必要であること。

・市役所はいつも私たちの暮らしを
陰ながらサポートしてくれているのだと分かった。市役所のみなさんが
接客やデスクワークをしているところを見て、凄さを実感した気がした。

【安来市立病院】

・一番印象に残っていることは、リハビリテー
ションで実際患者さんを模してリハビリ体験
ができたことです。大きな怪我をしたことが
ないので体のどこかが不自由になって体
を動かすことの大変さとリハビリの重要
性に気付けました。

・病院は医師や看護師だけでなくとても多くの人が
おられるから成り立っているということに改
めて気付かされました。まだ知らない仕事も
あると思うので、調べて知っていきたいです。

【島根銀行】

・吉本興業と地域の
PRなどのプロジェ
クトをしたり、高
校に訪れて生徒と
関わり商品開発を
するなど、地域と
広く関係を持って
盛り上げてい
ることが分か
りました。

・営業の方は、車の知識が
必要というより、お客様
とのコミュニケーション
が必要なので、その能力
のために車以外に関する
こともたくさん経験しな
ければならない。
質問されたことに的
確に答える能力が必
要だと分かった。

・お金を扱うイメージ
が強いけれど、地域
を盛り上げるための
活動をしておられて
驚いた。社会に出て
も自分を磨き続ける
ことは大切な
んだと分かり
ました。
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